


**INSTITUT KESEHATAN DELI HUSADA DELI TUA**  
**FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT PRODI MANAJEMEN INFORMASI KESEHATAN**

**RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER**

								
		PROGRAM STUDI		:MANAJEMEN INFORMASI KESEHATAN				
MATA KULIAH		KODE	BOBOT (SKS)	SEMESTER		DISUSUN TANGGAL		
Agama Kristen		APA 112	2	I		4-Jul-22		
OTORISASI		PEMBAUT RPS	KOORDINATOR MK		KA. PRODI			
		Rencana Fransiskus Sinulingga,M.Th	Rencana Fransiskus Sinulingga,M.Th		Bachtiyar Wahab, S.ST., M.K.M			
DESKRIPSI MATA KULIAH		Mata Kuliah ini Mampu menjelaskan setiap materi dan menganalisis kasus-kasus disekitarnya beserta fakta alkitabiahnya						
CAPAIAN PEMBELAJARAN		<b>CPL-PRODI yang dibebankan pada MK</b>						
		CPL 1	Setelah selesai mata kuliah diharapkan agar mahasiswa mampu menjelaskan setiap materi dan menganalisis kasus-kasus disekitarnya beserta fakta alkitabiahnya					
		<b>Capaian Pembelajaran Mata Kuliah (CPMK)</b>						
		S1	Mahasiswa mampu bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa dan mampu menunjukkan sikap religius					
		S2	Mahasiswa mampu menjunjung tinggi nilai kemanusiaan dalam menjalankan tugas berdasarkan agama,moral, dan etika					
		S5	Mahasiswa mampu menghargai keanekaragaman budaya, pandangan, agama, dan kepercayaan, serta pendapat atau temuan orisinal orang lain;					
		S7	Mahasiswa mampu taat hukum dan disiplin dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara					
MEDIA PEMBELAJARAN		SOFTWARE : Online Module		HARDWARE : Laptop, LCD, Papan Tulis				
DOSEN PENGAMPU		Rencana Fransiskus Sinulingga,M.Th						
MINGGU KE	SUB-CP-MK (SESUAI TAHAPAN BELAJAR)	BAHAN KAJIAN (MATERI AJAR)	METODE PEMBELAJARAN	ASESMEN				
				ALOKASI WAKTU	INDIKATOR	KRITERIA DAN BENTUK PENILAIAN	DESKRIPSI TUGAS	BOBOT
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
I	Mahasiswa mengetahui perencanaan dan tujuan pembelajaran yang akan dilaksanakan. Mahasiswa mampu menjelaskan pengertian etika, etiket secara umum dalam hubungan antar manusia dan pergaulan	a. Memahami Panggilan Hidup Manusia Menurut Kitab Suci b. Potensi Manusia Dalam Psikologi, Sosiologi, Filsafat Dan Teologi c. Relasi Manusia Dengan Diri Sendiri, Sesama & Lingkungan & Tuhan d. Agama Dan Iman Dihidupi Dalam Pluralitas e. Memahami Yesus Kristus, Gereja Dan Iman Yang Memasyarakat	Contextual learning	Teori : 60 Menit	Menjelaskan pengertian tentang konsep agama dan cara pembelajaran agama kristen	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang konsep agama dan cara pembelajaran agama Kristen		Praktikum : 170 menit				
II	Mahasiswa mampu mendiskripsikan pengertian, persamaan dan perbedaan etika, moral, hukum dan norma. Kebijakan pemerintah yang terkait dengan profesi PMIK	Prinsip kaidah agama a. Falsafah agama b. Fungsi agama bagi kehidupan c. Prinsip-prinsip kehidupan d. Sumber ajaran agama	Small group discussion	Teori : 60 Menit	Mendiskripsikan tentang prinsip kaidah agama dan pendidikan agama katolik di PT	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang tprinsip kaidah agama		Praktikum : 170 menit				

III	Mahasiswa mampu menjelaskan pengertian tenaga kesehatan, profesi, profesional dan profesionalisme Perakam medis dan Informasi Kesehatan (PMIK)	Panggilan hidup manusia menurut Kitab Suci a. Siapakah manusia dalam Kitab Suci b. Mengapa manusia diciptakan menurut gambar Allah c. Menalar, menggal argumentasi pemahaman dan hakikat manusia sebagai citra Allah d. Mengomunikasikan panggilan dan tugas perutusan manusia sebagai citra Allah e. Destinasi Manusia	Contextual learning	Teori : 60 Menit	Menjelaskan pengertian tenaga kesehatan, profesi, profesional dan profesionalisme PMIK dengan benar	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%
		Mampu mendeskripsikan tentang panggilan hidup menurut Kitab suci		Praktikum : 170 menit				
IV	Mahasiswa mampu menjelaskan standar profesi Perakam Medis dan Informasi Kesehatan.	Relasi manusia dengan Tuhan a. Proses menelusuri relasi manusia dengan diri sendiri, sesama dan Tuhan b. Persoalan dasar dalam membangun relasi manusia dengan diri sendiri, sesama dan Tuhan Relasi manusia dengan diri sendiri, sesama, lingkungan dan Tuhan a. Menggal sumber dan argumentasi relasi manusia dengan diri sendiri, sesama dan Tuhan b. Mengomunikasikan relasi manusia dengan diri sendiri, sesama dan Tuhan c. Rangkuman dan afirmasi relasi manusia dengan diri sendiri, sesama dan Tuh	Diskusi	Teori : 60 Menit	Menjelaskan pengertian Relasi manusia dengan diri sendiri, sesama, lingkungan dan Tuhan dan relasi manusia dengan manusia	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	10%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan mengenai relasi manusia dengan diri sendiri, sesama, lingkungan dan Tuhan dan relasi manusia dengan manusia		Praktikum : 170 menit				
V	Mahasiswa mampu menjelaskan pengertian dan tujuan kode etik profesi PMIK. Menjelaskan kewajiban profesi dan larangan-larangannya	1. Pluralitas Agama 2. Dialog Antarumat Beragama 3. Kerjasama Antarumat Beragama di Indonesia untuk membangun Persaudaraan Sejati	Small group discussion	Teori : 60 Menit	Menjelaskan pengertian agama dan iman dihidupi dalam pluralitas	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang agama dan iman dihidupi dalam pluralitas		Praktikum : 170 menit				
VI	Mahasiswa mampu menjelaskan standar kompetensi Perakam Medis dan Informasi Kesehatan.	Yesus Kristus a. Kitab Suci sumber mengenal Yesus Kristus b. Hakikat dan makna kerajaan Allah sebagai inti dan wujud karya Yesus di tengah dunia c. Makna sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus Kristus d. Makna Allah Tritunggal Mahakudus	Collaborative Learning	Teori : 60 Menit	Menjelaskan tentang Yesus Kristus	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang Yesus Kristus		Praktikum : 170 menit				
VII	Mahasiswa mampu mengidentifikasi pekerjaan sesuai dalam PMK RI No.55 Tahun 2013 terkait kebutuhan kompetensinya	yang Memasyarakat a. Asal Gereja b. Hakikat Gereja c. Gereja Universal dan Gereja Lokal d. Mewujudkan Iman dalam masyarakat (ajaran sosial Gereja)	Contextual Learning	Teori : 60 Menit	Menjelaskan tentang gereja dan iman yang memasyarakatkan	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	10%
		Mahasiswa mampu mengimplementasikan iman yang memasyarakatkan		Praktikum : 170 menit				
<b>VIII UTS</b>								
IX	Mahasiswa mampu menjelaskan pengertian manusia dan sistem nilai, manusia dan hak asasi, hak dan kewajiban pasien.	Konsep agama dalam profesi perakam medis dan manajemen informasi kesehatan	Small Group Discussion	Teori : 60 Menit	Menjelaskan Konsep agama dalam profesi perakam medis dan manajemen informasi kesehatan	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%

		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang Konsep agama dalam profesi perekam medis dan manajemen informasi kesehatan		Praktikum : 170 menit	kesenatan			
X	Mahasiswa mampu menjelaskan etika profesi tenaga kesehatan.	Etika profesi tenaga kesehatan	Small Group Discussion	Teori : 60 Menit	Menjelaskan etika profesi tenaga kesehatan.	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang Etika profesi tenaga kesehatan		Praktikum : 170 menit				
XI	Mahasiswa mampu menjelaskan etika rumah sakit Indonesia	Etika rumah sakit Indonesia	Small Group Discussion	Teori : 60 Menit	Menjelaskan etika rumah sakit Indonesia	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang Etika rumah sakit Indonesia		Praktikum : 170 menit				
XII	Mahasiswa mampu menjelaskan area kompetensi profesionalisme yang luhur	Area kompetensi profesionalisme yang luhur	Small Group Discussion	Teori : 60 Menit	Menjelaskan kompetensi PMIK pada area profesionalisme yang luhur dengan benar	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	10%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang Area kompetensi profesionalisme yang luhur		Praktikum : 170 menit				
XIII	Mahasiswa mampu menjelaskan kompetensi PMIK pada area mawas diri dan pengembangan diri	Konsep agama pada area kompetensi mawas diri dan pengembangan diri	Small Group Discussion	Teori : 60 Menit	Menjelaskan Konsep agama pada area kompetensi mawas diri dan pengembangan diri	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	10%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang Konsep agama pada area kompetensi mawas diri dan pengembangan diri		Praktikum : 170 menit				
XIV	Mahasiswa mampu menjelaskan kompetensi PMIK pada area komunikasi efektif	Konsep agama pada Area kompetensi komunikasi efektif	Small Group Discussion	Teori : 60 Menit	Menjelaskan Konsep agama di kompetensi PMIK pada area komunikasi efektif dalam MIK dengan benar.	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang Konsep agama pada Area kompetensi komunikasi efektif		Praktikum : 170 menit				
XV		Review Materi 1 sampai dengan 13 yang telah disampaikan	Small Group Discussion	Teori : 60 Menit	Mendiskripsikan dan menjelaskan materi 1 sampai dengan 13 yang telah disampaikan	UAS 50 %, UTS 30 %, TUGAS 20 %	MAKALAH KELOMPOK	5%
		Mahasiswa mampu mendeskripsikan kembali Materi 1 sampai dengan 13 yang telah disampaikan		Praktikum : 170 menit				
XVI	<b>UJIAN AKHIR SEMESTER/UAS</b>							

#### BOBOT PENILAIAN

1	TUGAS	: 20 %
2	UTS	: 30 %
3	UAS	: 50 %

#### REFERENSI

- 1 Undang-Undang RI No.36/2009: Kesehatan
- 2 Undang-Undang RI No.44/2009: Rumah Sakit
- 3 UU RI No.36 /2014: Tenaga Kesehatan
- 4 Kode Etik Rumah Sakit Indonesia (KODERSI, 2015)
- 5 Kode Etik PMIK, PORMIKI 2015(SK KONGRES VIII PORMIKI NO. 03/K.VIII/PORMIKI/II/2015: pengesahan kongres atas kode etik pengkode)

